

Communiqué de presse

Bordeaux, le 18 décembre 2019

Le CHU de Bordeaux a reçu ce jour un don de 4 372 euros de la Ligue contre le cancer



La Ligue contre le cancer participe au confort et à la qualité de vie des personnes malades au CHU de Bordeaux.

Trois comités départementaux ont décidé de s'unir afin d'offrir en cette fin d'année un don en faveur des patients du CHU de Bordeaux - *le comité de la Dordogne, le comité des Pyrénées Atlantiques et le comité de Gironde* - répondant ainsi à une de leurs quatre missions : l'action et le soutien des personnes malades.

Il s'agit ici de soutenir l'amélioration du confort et de la qualité de vie des personnes atteintes de cancer, en hospitalisation au CHU de Bordeaux, au sein de 9 services concernés.

Ce montant provient bien sûr de la collecte de dons et de la générosité des donateurs et adhérents de la Ligue contre le cancer tout au long de l'année 2019 dans les trois départements cités.

A propos de la Ligue contre le cancer

La Ligue est la première association de lutte contre le cancer en France, existant depuis 1918. Elle est la seule à être présente sur tout le territoire (103 comités et 330 Espace Ligue) et à lutter sur tous les fronts de la maladie.

La Ligue est totalement indépendante financièrement. C'est grâce à l'argent de ses donateurs, de ses partenaires et de ses testataires qu'elle peut agir en toute indépendance.

Parce que cette générosité est précieuse, La Ligue contre le cancer se soumet aux contrôles internes et externes pour veiller à la bonne utilisation et à la transparence de l'argent qui lui a été confié.

A propos du CHU de Bordeaux

Premier employeur de Nouvelle-Aquitaine avec plus de 14.000 salariés - dont 1 500 médecins - et plus de 3 000 lits et places, le CHU de Bordeaux est à la fois l'établissement public de santé de proximité pour toute la population de Bordeaux Métropole et le pôle de santé de recours et d'expertise pour l'ensemble des Girondins et plus largement de la région Nouvelle-Aquitaine. Classé 1^{er} CHU français au palmarès le Point 2019 des hôpitaux, le CHU de Bordeaux dispose de très nombreux pôles d'excellence, tant en matière de soins que d'enseignement et de recherche.